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District de Loir-et-Cher de Football 
 

Saison 2022/2023 
 
 

 
 

BUREAU EXECUTIF DU COMITE DE DIRECTION 

Procès-Verbal N° 4 
 
 

Réunion du : 

A :  

 
 

Lundi 14 novembre 2022 

18 h 30 

Présidence :  M. Laurent LEGENDRE 

Assistent : 
 

 
MM. Jean-François CAUME, Dominique COURAULT, Jean-Michel 

DENONIN, Antonio LORENZO, Francis LYSAKOWSKI 

Assiste en visio :   

Excusé(s) :  MM. Tony CIZEAU, Mickaël FAURE,  

Invité présente :   

 
 
Le Président Laurent LEGENDRE ouvre la séance à 18 h30. Il souhaite la bienvenue à tous les 
membres et les remercie de leur présence. 

1. Adoption des procès-verbaux 

 
Le Bureau Exécutif du Comité de Direction approuve sans aucune remarque à l’unanimité des membres 
présents le PV suivant : 

- PV N° 3 du Bureau Exécutif du 17 octobre 2022 publié le 7 novembre 2022. 
 

2. Fermeture du District 

 
Le Président proposera au prochain Comité de Direction d’acter la fermeture du secrétariat du district 
pour les fêtes de fin d’année.  
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3. Recrutement pour le poste d’éducateur départemental au sein du District 

 
Le Président informe que 8 candidats ont postulé au poste d’éducateur départemental en charge du 
football féminin et des nouvelles pratiques. Certains seront reçus avec le responsable du pôle technique 
en entretien individuel le jeudi 24 novembre 2022 au siège du District à Blois et d’autres en Visio. 
 

4. Remerciements 

 
Des clubs ont adressé des remerciements au District suite au reversement de la subvention ANS. 
 

5. Courriers des clubs 

 
Club de Chaumont sur Loire AS : 

Remerciements suite au décès accidentel de Julien Bertrand, joueur et dirigeant du club. A ce sujet, le 
Président proposera une aide de solidarité qui sera votée en Comité de Direction du District. 
 
Club de Blois Foot 41 : 

Demande de subvention pour l’acquisition d’un mini bus via la proposition fédérale. Le Président du club 

de Blois Foot 41 fait remarquer le problème des délais de livraison des mini bus de la marque 

Volkswagen. Le club demande que la subvention soit également accordée aux clubs pour l’acquisition 

d’un véhicule autre que de la marque Volkswagen puisque disponible de suite, les conditions imposées 

par la FFF n’étant pas réalisables actuellement. 

 

Club de Soings en Sologne : 

Le Président du club de Soings AS revient sur une décision prise par la Commission du Statut de 

l’Arbitrage dans sa réunion 20 juin 2022 concernant les mutations. Après échange avec les membres 

présents du Comité de Direction concernés par ces décisions, un rendez-vous sera pris avec le 

Président du club de Soings AS pour échanges. 

6. Remplacement du matériel de visioconférence 

 
Le matériel actuel pour la visioconférence est à remplacer.  
Cette proposition sera présentée au prochain Comité de Direction. 
 

7. Conventions de partenariat 

 
Le Président indique que plusieurs conventions sont en cours de signature  
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8. Tour de table 

 
 

• Intervention de Dominique Courault : 
 20 000 euros ont été redistribués aux clubs comme évoqué précédemment par le Président 

selon le prorata du nombre de licenciés. 
 Lors de la création d’un nouveau club, il serait important de communiquer que ce club doit 

provisionner un compte. 
Suite à la demande des techniciens pour des équipements, le Président fera un point avec 
Corentin Lozano pour examiner les dotations précédentes. 
Dominique constate de nombreux dossiers sont à traiter par la commission d’appel de discipline.  
 

• Intervention de M. Tonio LORENZO : 
Tonio fait un retour positif sur les résultats du challenge inter district féminin. 
Futsal : Antoine Evras a relancé les clubs pour un challenge futsal organisé conjointement avec 
l’Ufolep. Si accord entre les 2 parties, il faudra signer une convention. 
Label : la remise à Vineuil est reportée. 
Handicap foot : une réunion aura lieu à Romorantin le 6 décembre 2022. 
Foot à l’école : des réunions sont prévues avec l’éduction nationale et l’USEP, 22 clubs et 30 
écoles ont été contactés. 
Service civique : Julie Laberthonnière contactera tous les clubs, à ce jour plus de 60 postes 
sont débloqués. 
Arbitrage : un mail sera envoyé à tous les clubs. Pour rappel, obligatoire sur les U13, les U15 
et les D4 séniors sont préconisés. Anthony Junges doit suivre le sujet.  
 

• Intervention de M. Jean-François CAUME : 
Jean-François livrera les dotations aux différentes sections sportives le 24 novembre. 
Contact pris avec l’équipementier pour les dotations de la saison en cours. 
 

• Intervention de M. Jean-Michel DENONIN : 
Les commissions seront revues lors du prochain Comité de Direction, elles ne sont plus à jour 
sur le site du district. 
La prochaine remise des challenges des clubs aura bien lieu le 2 décembre à la Ville aux Clercs. 

9. Informations diverses 

 

La réunion est close à 20 h 00. 

Le Président Le Vice-Président délégué 

M. Laurent LEGENDRE M. Jean-Michel DENONIN 

 

 
 
 
Publié le 5 décembre 2022 


